
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS

ESTADO DE SÃo PAULO

REQUERIMENTO N.o 18 /2014.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Considerando que o atendimento na área de
especialidades continuam no CAUE;

Considerando que o fluxo de pessoas
atendidas na parte de especialidades é muito grande:

O Vereador Egivan Lobo Correia requer, nos
termos regimentais após aprovação em plenário, seja
encaminhado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, o seguinte
pedido de informações:

Por qual motivo o número de atendentes foi
reduzido de 6 para 3 pessoas?

Serão contratados mais atendentes?
Se positivo, quando?

V hos, 17 de Março de 2014.

E van Lob' ' o Correia
Vereador
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